



Regierungsratsbeschluss vom 18. Oktober 2022

Eidgenössisches Finanzdepartement EFD; Änderung der Eigenmittelverordnung (Basel III final); Vernehmlassung

P221009

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Finanzdepartement zur Ausfertigung und Weiterleitung.

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst, dass das Eidgenössische Finanzdepartement die internationalen Standards der Basler Ausschuss für Bankenaufsicht umsetzen will. Diese Anpassung führt zu einer Stärkung der Widerstandsfähigkeit der Finanzmärkte und gewährleistet das Vertrauen in den Schweizer Banksektor. Die EU plant, die Regelungen erst zu einem späteren Zeitpunkt umzusetzen. In den USA und Grossbritannien sind noch keine Entwürfe zur Umsetzung veröffentlicht. Der Regierungsrat fordert, dass die neuen Regelungen gleichzeitig mit der EU eingeführt werden.

